

# Trachtig unterwegs

## Obsteiger Trachtenverein begeisterte beim „Plattl'n“

(ba) Quer durch das Dorf ging es am vergangenen Wochenende für den Trachtenverein Obsteig: Auf einer mobilen Bühne sorgten sie an fünf verschiedenen Aufführungsplätzen für ordentlich Stimmung unter den zahlreichen Besuchern.



Der Tag war nicht nur von Sonnenstunden geprägt: Die Trachtler ließen sich von kurzen Regengüssen aber nicht aufhalten und plattelten und tanzten kurzerhand im Regen, aber auch unter Carports und Hauseingängen weiter.

Unter dem Motto „Endlich wieder Plattl'n, Madl'n drahn'n und Juchez'n“ tourte der Trachtenverein Obsteig auf einem umgebauten Traktoranhänger durch Obsteig. Nach der Corona-bedingten Zwangspause zeigten die Jungs und Mädels allerdings, dass sie die Plattlerschläge und Tanzschritte immer noch hervorragend beherrschen. „Wir sind froh, dass es nun endlich wieder möglich ist, unsere Tänze und Plattler zum Besten zu geben“, so Simon Witsch, Obmann des Trachtenvereins Obsteig. Auch sein Stellvertreter Christoph Gapp zeigte sich erfreut, endlich wieder als Verein im Dorf präsent sein zu dürfen: „Auch wenn es nicht so ohne ist, den ganzen Nachmittag durchzuplatteln und zu tanzen, so sind wir dennoch froh, endlich wieder in Tracht und als Gemeinschaft unterwegs zu sein.“ Die vergangenen Monate

waren für das Vereinsleben nicht ganz einfach – seit Herbst konnten nämlich keine Proben, Auftritte oder Ausrückungen stattfinden. An diesem Tag schien aber vieles wieder vergessen, denn die Trachtler legten eine ordentliche Strecke zurück, die sie über Holzleiten, in die Mooswaldsiedlung, über den Roller auf Gschwent und wieder zurück in die Unterstrass führte. Nicht nur Einheimische wohnten dem traditionellen Spektakel bei, auch Gäste und vorbeikommende Radler und Wanderer genossen die tolle Stimmung. Gemeinsam resümierte der Trachtenverein am Ende des Tages: „Es war als wäre nie etwas gewesen! Die Gemeinschaft unter uns Trachtler war vor Corona von einem extremen Zusammenhalt geprägt und wird es auch nach Corona immer noch sein, denn so schnell lassen sich die Obsteiger Trachtler nicht unterkriegen.“



Wie in alten Zeiten vor Corona zeigten die Mitglieder des Trachtenvereins Obsteig, was sie in Sachen „Plattl'n“ drauf haben.

Fotos: Raphaela Czermak

RS Nr. 29  
21.07.2021  
SAMSTAG 24. Juli  
Trachtenverein Obsteig



Nach langer Zeit heißt es endlich wieder: Plattl'n, Madlndrahn'n und Juchez'n... und zwar in ganz Obsteig! Der Trachtenverein Obsteig veranstaltet am **24. Juli** wieder einen mobilen Tirolerabend mit Start um 14 Uhr bei der Kapelle in Holzleiten (15.30 Uhr Stecherkreuzung, 16.30 Uhr Roller, 17.30 Uhr Gschwent Kapelle, 19 Uhr GH Parnter) durch das Dorf. Bei Schlechtwetter findet die Veranstaltung nicht statt.